
"Hoje já temos 138 centros especializados de reabilitação. A gente precisa desses centros. Eles são necessários e trazem qualidade de vida para quem tem uma doença rara"

- Deputada federal Mara Gabrili (PSDB/SP), no X Fórum Nacional sobre Inovação Tecnológica
em Saúde no Brasil - Doenças Raras
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